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CAMERA DEI DEPUTATI — SESSIONE DEL 1867 

Ia TORNATA DEL 15 GIUGNO 1868 

P R E S I D E N Z A DEL P R E S I D E N T E C O M M E N D A T O R E L A N Z A 

SOMMÀRIO. Congedi. = Approvazione degli articoli dei due disegni di legge per la costruzione di opere alla 
cala di Palermo, e per la vendita dello stabilimento balneario d'Acqui. Discussione dello schema di 
legge per la cessione del fabbricato del Genio alla società d'incoraggiamento di Milano — Emendamento 
del deputato Cancellieri, oppugnato dal deputato Macchi — È approvato (in seguito) l'articolo unico con 
emendamento dei deputati Cancellieri e Piolti — Incidente d'ordine, sul quale parlano i deputati Torrigiani, 
Giacomelli e Sineo, ed i ministri Broglio e Cambray-Digny. = Discussione dello schema di legge per la 
costruzione di una ferrovia a cavalli da Torino a Rivoli — Proposizione del deputato Casati all'articolo 
27 della convenzione, ritirata dopo opposizioni dei deputati Massari G., Bertea, Cadolini e Sineo — Ap-
provazione dell'articolo. = Relazione di petizioni — Osservazioni dei deputati Torrigiani, relatore, e Farini 
sopra una petizione relativa alle Casse di risparmio — È sospesa — Avvertenze d'ordine dei deputati 
Torrigiani, relator e, Sineo e del presidente — Sulla petizione 6642, riferita dal deputato Di San Do-
nato, il deputato Morini fa alcune riserve — Su quella del signor Fiamingo di Catania, relativa ad un pro-
getto per una ferrovia, parlano il ministro pei lavori pubblici ed i deputati Di San Donato, Valerio, Cadolini, 
Asproni e Bertea. 

La seduta è aperta alle ore 10 1/4 antimeridiane. 
MASSARI G., segretario, dà lettura del processo ver-

bale della seduta antecedente. 
BERTEA, segretario, espone il sunto delle seguenti 

petizioni : 
12.211. Il comizio agrario di Bassano invoca dalla 

Camera varie disposizioni legislative indispensabili alla 
prosperità dell'agricoltura. 

12.212. Il sindaco di Licodia invia alla Camera una 
domanda per sussidio di Falcone Vincenzo ex-professo 
carmelitano. 

CONGEDI. 
PRESIDENTE. Pur urgenti affari di famiglia il depu-

tato Sartoretti chiede un congedo di due giorni ; il de-
putato Sanminiatelli di otto ; il deputato Trigona Vin-
cenzo di quindici ; il deputato Cannella di trenta. 

(Cotesti congedi sono accordati.) 
(Segue un lungo intervallo di aspettazione.) 

VOTAZIONE DEGLI ARTICOLI DI DUE DISEGNI DI LEGGE. 
PRESIDENTE. L'ordine del giorno reca la discus-

sione del progetto di legge per difesa alla cala e siste-
mazione delle banchine del porto di Palermo. 

Do lettura del progetto di legge. 
« Articolo unico. Il fondo di un milione e duecento 

mila lire, assegnato colla legge 17 agosto 1862, n° 774, 
per la costruzione di un bacino da carenaggio nella 
cala di Palermo, sarà invecé erogato in opere di di-
fesa alla detta cala, e nella costruzione o sistemazione 
di banchine. » -
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La discussione generale è aperta. 
(Nessuno chiedendo la parola sulla discussione ge-

nerale, si passa a quella dell'articolo unico, che è ap-
provato.) 

L'ordine del giorno recherebbe la discussione del 
progetto di legge per la cessione delle terme di Acqui 
al municipio; ma non essendo presente il ministro delle 
finanze, il quale però mi annunziò che si troverà qui 
fra poco, se non vi è opposizione, darei la precedenza 
al disegno di legge per l'abrogazione di speciali dispo-
sizioni in materia forestale vigenti negli ex-ducati di 
Parma e Modena e nel Lombardo-Veneto. 

TORRIGIANI. Siccome non vedo al suo posto il mi-
nistro di agricoltura e commercio, il quale ha presen-
tato questo progetto di legge, quindi per lo stesso mo-
tivo che non si è potuto porre in discussione quello 
per la vendita delle terme di Acqui, parmi che non 
si possa discutere questo innanzi l'arrivo dell'onore-
vole Broglio. 

SINEO. Domando la parola. 
CHIAVES. Domanderei al presidente del Consiglio se 

voglia assumere egli stesso l'incarico di sostenere la 


